

## PROVINCIA

# Sarnago lanza una subasta de arte para construir su coliving

● Planean recaudar unos 5.000 euros que servirán para la primera planta del edificio

V.R.A. SORIA

Tra la asociación de Amigos de Sarnago ha lanzado una subasta de arte para continuar con la construcción iniciada en el año 2019 y que culminó con la inauguración del 'Refugio de Sarnago'. Tras el crowdfunding realizado hace unas fechas en el que consiguieron recaudar unos 2.000 euros que se unen a otros 2.500 llegados por biziuta, la agrupación, tal y como explicó HERALDO-DIARIO DE SORIA su presidente, José María Carrascosa, ha puesto en marcha una exposición de arte, en la casa de Soria en Zaragoza, que culminará con una subasta benéfica de obra y conseguir el dinero necesario para adquirir las pilas de madera (a través de Piso Soria) para levantar la primera planta del edificio. Las obras de arte, una veintena, han sido cedidas por 25 artistas que se han solidarizado con el proyecto. La subasta se realizará on-line a través de la casa de subastas 2 Actions con sede en Zaragoza. Entre los artistas que han colaborado están las sorianas Julia Romero y Gloria Rubio Larra, los zaragozanos Nuria Martínez y Pedro Jordán o los madrileños Eva Iglesias y Carlos López. Las obras son de las más diversas disciplinas desde fotografía a escultura pasando por cerámica, talla en madera y pintura.

El objetivo perseguido por la asociación con esta nueva iniciativa es conseguir financiación para poder construir la primera planta del edificio, un trabajo que previsiblemente se llevará a cabo durante la primavera por los propios socios a través de sus hacederas. Tal y como des-



Recreación del espacio 'cowliving' que se quiere construir en Sarnago. H.D.S.

tacó Carrascosa, «la previsión es alcanzar una cifra en torno a los 3.000 o 4.000 euros en la subasta»; lo que les permitirá adquirir el material necesario para una planta más en función de lo que se vende en la subasta que depende de la financiación de terceros. «Nos gustaría que estriera terminado al año que viene, pero hay que ser realistas y nos hemos dado un plazo de tres o cuatro años», indicó Carrascosa. Y es que no hay que olvidar que este proyecto cuenta con una inversión necesaria en torno a los 200.000 euros, así que «somos realistas, estamos con los pies en el suelo y vamos poco a poco».

La asociación no se cierra a nada

y su siguiente objetivo es conseguir dinero a través de alguna partida de subvenciones públicas de fondos europeos para un punto más en función de lo que se vende en la subasta que depende de la financiación de terceros. «Nos gustaría que estriera terminado al año que viene, pero hay que ser realistas y nos hemos dado un plazo de tres o cuatro años», indicó Carrascosa.

En este sentido matizó que hasta la fecha el compromiso de las administraciones es más bien escaso y por ello tenemos que ser nosotros, con nuestro esfuerzo, con nuestro trabajo y nuestras ideas innovadoras las que tenemos que sacar el dinero de debajo de las piedras.

El espacio coworking con vivienda (cowiving) «dará al pueblo el impulso definitivo para que de verdad se pueda decir que Sarnago vive». Así, continúan con la construcción del edificio en el que se alojarán profesionales e investigadores, empresas, emprendedores que quieran realizarse pequeños encuentros con grupos reducidos de sus empleados en un ambiente de tranquilidad y para todo aquello que quiera trabajar en un entorno donde la calma y el sosiego sean los protagonistas.

La exposición se puede contemplar durante el mes de octubre y la subasta esta prevista para el 30 de noviembre. El catálogo de obras se puede consultar en [sarnago.com](http://sarnago.com).

## La XIV feria ganadera de Borobia se cierra con una animada asistencia a pesar de la meteorología

La localidad moncaína cuenta con una gran tradición ganadera y de trashumancia

V.R.A. SORIA

La feria ganadera de Borobia se ha brindado durante estos días de otoño, concretamente ayer XXN edición con una notable asistencia de público a pesar del cambio de tiempo que trajo frío y algo de lluvia.

El certamen ganadero, con la exhibición del ganado fue ayer el punto álgido de un programa de actividades muy completo algunas de ellas ya con cierta tradición, como el esquíque o el torneo de la ganadería caballar, la muestra de jinetes de galgos de Borobia, ya en su VI edición, y otras actividades más novedosas estafeta, como esta Exhibición ecuestre de la Ganadería Zahorí de Nava-

ria, la obra de Teatro de la Casa de Bernarda Alba, por el grupo Alma Negra y exhibición de escultura en madera comunitaria, por José Llásto.

La iniciativa surgió de los propios ganaderos,uniéndose a colaborar el Ayuntamiento, la Asociación cultural La Raya y la Diputación provincial. Y es que no hay que olvidar que Borobia tiene una gran tradición ganadera, también de trashumancia, principalmente de ganado lanar, lo que no le une a muchas localidades de Aragón, lugares de destino del traslado de ganado de la trashumancia, o mejor Ramada trashumancia.



Feria ganadera de Borobia. ayer. AYUNTAMIENTO DE BOROBIA

## En marcha 'Dipsoria Mujeres y Mundo Rural. Haciendo Red'

SORIA

La Diputación de Soria, a través del Departamento de Servicios Sociales ha lanzado un nuevo programa 'Mujeres y Mundo Rural. Haciendo Red', que tiene como objetivo dinamizar las relaciones establecidas en los últimos años entre mujeres para la promoción de la igualdad en el marco del IV Plan de Igualdad y Contra la Violencia de Género en la provincia de Soria. Asilo Laun Prieto, dependiente de Servicios Sociales. El proyecto se financia con la Adenda 2023 del Acuerdo Marco, entre la Gerencia de Servicios Sociales de Castilla y León y la Diputación de Soria.

Laura Prieto ha señalado que se trata de una iniciativa que busca la forma de una tarjeta diversa de los recursos de cada zona de la provincia y otra persona conoce las necesidades y demandas comunes, pero también las grandes diferencias marcadas por las características demográficas, geográficas o infraestructurales.

La puesta en marcha de este programa tiene carácter bianual (2023-2024), y se trata de un acuerdo que refleja la situación de desarrollo socioeconómico de la provincia. Conservando la acción se desarrollará entre octubre de 2023 y abril de 2024.

«El pasado año incluimos encuentros con mujeres, poniendo en valor la iniciativa del 15 de octubre 'Pioneras y Sucesoras', con el fin de ver la capacidad de participación de las mujeres rurales», ha recordado Prieto, destacando que «en el desarrollo de la actividad se vi la necesidad de ampliar y proponer acciones diferentes individualizadas en cada zona».

Se realizarán encuentros dentro de la localidad de San Esteban de Gormaz, es la primera localidad protagonista del proyecto, será hoy lunes, día 16 de octubre, después del Día de la Mujer Rural. En San Esteban tendrá lugar la presentación del taller que prepara la Diputación de Soria en la exposición detallada de la que constituye el estudio. Este día participarán mujeres de la Zona de la Ribera y de la Zona de Berlanga de Duero.

El próximo encuentro será el martes, día 24 de octubre de 2023, en la localidad de Nueno con la participación de mujeres de la Zona de Pirineos Norte y mujeres de Pinares Soria.

El proyecto comienza en el mes de octubre, mes de la Mujer Rural y se extiende hasta marzo, mes de la Mujer.